

伊吹山インフォメーションセンターが竣工しました

平成 30 年 4 月 14 日（土）に伊吹山インフォメーションセンターの竣工式を実施しました。

伊吹山インフォメーションセンターは、伊吹山登山の拠点となる施設であり、入山協力金の収受業務や登山者への情報発信の場としても期待される施設です。

また、市では伊吹山 3 合目およびグリーンパーク山東にウェブカメラを設置し、市公式ウェブサイトおよび伊吹山インフォメーションセンターにおいて伊吹山のライブな画像を発信しています。



伊吹山の魅力 登山者に発信

米原・インフォメーションセンター完成
山野草や動物、信仰紹介

提供元：京都新聞

米原市上野の伊吹山登山道の登り口にこのほど、登山者向けの情報発信施設「伊吹山インフォメーションセンター」が完成した。14日に式典があり、住民らが完成を祝った。同センターは、地元

の自治会「上野区」が主体となり、地方創生関連の交付金を活用して建設された。木造平屋約58平方メートルで、入山協力金を集金する事務室と展示室、休憩スペースがある。展示室には、伊吹山の山野草の写真や、同山にまつわる神話や信仰、自然や動物を紹介するパネルが並ぶ。休憩スペースには、登山道の状態や山野草の開花状況などを登山者に知らせるボードや、伊吹山3合目のライブカメラの映像を放映するモニターがある。同センター事務室業務は午前6時半～11時半（展示室は午後3時まで）。土日祝日と、7月下旬から8月末ごろまでの夏休み期間中の連日に開く予定。11月末ごろ～4月中旬ごろは閉鎖するという。



伊吹山の登山者向け情報発信拠点として設置された「伊吹山インフォメーションセンター」（米原市上野）

伊吹山インフォメーションセンター現況報告

平成30年6月26日
上野区自治会

: 伊吹山インフォメーションセンター竣工式

→ 4月**14**日(土) 参列者 米原市長様他19名 「協力 市自治振興課」

: 伊吹山インフォメーションセンター主業務

→ 伊吹山入山協力金収受業、ライブカメラ、
展示室(山野草の開花状況、伊吹山案内 市教の協力)

: 伊吹山インフォメーションセンター入館者数

(調査時間 午前6時30分~午後3時)

月日曜日	登山者数	午前入館者数	午後入館者数	合計入館者数	入館者数率	収受率
5月4日祝	651	40	15	55	8.4%	77.6%
11日平	117	1	2	3	2%	88.8%
6月1日平	168	6	7	13	7.7%	97.0%
2日土	658	75	14	89	13.5%	85.4%
計	1,594	122	38	160	10.0%	83.7%
5月31日	伊吹山学習会 伊吹小 4年生 11名					
6月8日	伊吹山学習会 伊吹山中 1年生 52名 伊吹小 5・6年生 34名					

: びわー(自転車)登山者 入山協力金収受業 40日間内 8台

※ 他のビジターセンターと比較(館内に登山届除く) 入館者人数多い

※ 建屋は小さいが内容は充実

※ 入館者人数増を図るには短期にリニューアル